



2学期が始まりました

35日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。大きな事故やけがの報告もなく全員が元気に2学期を迎えられたのは、保護者や地域の皆様の温かな見守りのおかげだと感謝しています。ありがとうございました。また、うれしいことに、2学期から3名の新しい仲間を迎え、全校児童は280名となりました。

2学期開始の25日は、体育館で始業式を行いました。校長からは、「なせばなる なさねばならぬ 何事も ならぬは人の なさぬなりけり」「継続は力なり」の2つの言葉を中心にした話がありました。式の後には、それぞれの担当職員が、運動会や2学期の生活について話をし、最後に、夏休みの様々な大会で活躍した児童の表彰等を行いました。代表の2名の児童も、2学期の目標を立派に発表してくれて、した。とてもすばらしいスタートがきれました。子どもたち一人一人が着実に成長できるよう、職員一同全力を注いでいきます。2学期も保護者の皆様、地域の皆様のこれまで同様のご協力をよろしくお願いいたします。



運動会について

今年の運動会についてお知らせします。子どもたちの体力や様々な状況（昨年度のアンケート結果）を考慮し、本年度も町内統一で午前中の実施となりました。また、午前中だけの運動会でも一体感をもたせ、多くの児童ができるだけ多くの種目に参加できるように、今年の種目は、全員参加種目として、徒競走、団技、表現・ダンス、庵川ばんば踊り、選抜種目として全校リレー（各団2名ずつ）としました。2学期が始まると、運動会の練習が始まります。体調を万全にして参加できるように、ご家庭のご協力をお願いします。



先生紹介

3組担任の黒木千夏先生が赤ちゃんを産む準備のため本日からお休みします。代わりに 吉田イツ子先生が3組担任、4年生の副担任となります。本人もやる気いっぱいですので、これから、どうぞ、よろしくお祈りします。

防災会議を開きました。

12月7日（木）に実施予定の草川小学校区における「津波てんでんこ訓練」に向けた準備のために、8月23日（水）に、この訓練でお世話になる、地区長さん、民生委員児童委員さん、学校運営協議会委員さん、PTA文化防災委員さんにお集まりいただき、「防災会議」を行いました。ハザードマップを使っての避難場所や経路の確認、当日の流れの確認等をし、地域や保護者を巻き込んだ意味のある訓練にするにはどうすればよいかを話し合いました。最後は、各地区の指定避難場所の点検まで行いました。避難経路等に関して、参加者から適切なアドバイスをいただきましたので、「早く」「安全に」避難できるように、当日の訓練に役立てていきたいと考えています。保護者の皆さん、地域の皆さん、12月7日（木）の「津波てんでんこ訓練」への参加・ご協力をお願いします。



9月の行事予定

- | | |
|----------------------------------|-----------------------------|
| 1日（金）ベルマークの日、地区集会・集団下校
清掃場所交替 | 19日（火）クラブ活動 悩みアンケート |
| 4日（月）代表委員会、読み聞かせ（低学年） | 21日（木）6年生交流学习（門川高校） |
| 5日（火）集金日（1～3年） | 25日（月）振替休業日（30日の分） |
| 6日（水）集金日（4～6年） | 26日（火）委員会活動、身体計測・視力検査（1・5年） |
| 11日（月）運動会結団式 | 27日（水）身体計測・視力検査（3・4年） |
| 12日（火）クラブ活動 | 28日（木）全校体育、運動会係打合せ（5・6年） |
| | 29日（金）視力検査（2・6年） |
| | 30日（土）オープンスクール、PTAバザー |

